



**EDF
CORDEMAIS**

Email : fo-up-cordemais.fr
Blog : focordemais.blogspot.fr

Local FO : 02.40.44.31.48
Christophe SEY : 06.89.15.13.31
Philippe PERROCHON : 97.29



Adresse postale:

Syndicat FO
EDF UP CORDEMAIS
BP 13
44360 CORDEMAIS



mercredi 2 mars 2016

- Retrait du plan de fermeture des Tranches Fioul
- Maintien des emplois statutaires et prestataires
- Des projets industriels pour l'avenir du site

Tout est lié !!!

Depuis le Comité Central d'Entreprise (CCE) du 18 février 2016, après la déclaration unanime des élus en CCE « s'opposant fermement à la fermeture de la centrale de Porcheville et des deux tranches Fioul de Cordemais », la direction a décidé de mettre en place un agenda très serré, pour consulter les IRP des unités concernées et notamment de l'UP de Cordemais.

Nous n'acceptons pas ce processus qui vise à vouloir intégrer les organisations syndicales dans le plan de fermeture et donc de préparer les agents aux suppressions de postes, alors que **la décision n'est pas prise.**

FORCE OUVRIERE s'oppose au plan de fermeture pour maintenir l'intégralité des emplois statutaires et prestataires !

- Si la fermeture des tranches Fioul était actée, la direction déciderait la suppression de 140 postes statutaires, en plus des 65 postes créés spécifiquement pour Charbon 2035.
- Le plan de fermeture annoncé par la direction est une destruction pure et simple de notre outil de travail, sans aucun projet industriel pour remplacer ces tranches Fioul. De plus, la direction n'a donné **aucune garantie sur la pérennité** des tranches Charbon.
- Les conséquences seraient dramatiques en matière d'emplois directs (statutaires, prestataires) et induits, pour le tissu social qui a été développé sur la base de l'activité de la centrale.
- Aujourd'hui les thermiciens sur le site de Cordemais ont des compétences spécifiques au thermique à flamme. La fermeture entraînerait obligatoirement une perte de compétences suite aux redéploiements.
- La filière d'excellence du Thermique serait condamnée au nom d'une décision purement politique et financière : **c'est l'abandon du mix énergétique à la française.**

- Alors que la direction présentait Cordemais comme un site pérenne dans le temps, les agents provenant de la fermeture du palier 250MW n'ont aucune envie de revivre l'angoisse et le stress suscités par une réorganisation.
- Les tranches Fioul sont les « Pompiers du Réseau », son assurance. FORCE OUVRIERE conteste la nouvelle vision du RTE qui intègre la notion de délestage dans son dernier rapport prévisionnel. Le rôle primordial du Thermique Classique en février 2012, lors de la période de grand froid, a été volontairement ignoré. C'est prendre un risque irresponsable d'un **black out** dans notre pays.
- EDF annonce être en surcapacité ? Le RTE annonce des délestages pour passer les périodes de pointe? FORCE OUVRIERE dénonce ces contradictions !

FORCE OUVRIERE ne mettra pas le doigt dans le processus de consultation des IRP engagé par la direction !

**Rien n'est joué !
FORCE OUVRIERE utilisera tous les moyens pour obtenir gain de cause !**

Cette décision étant éminemment politique, FORCE OUVRIERE rencontre en délégation nos élus députés, conseillers régionaux des Pays de la Loire, depuis le début de l'année.

De nouvelles délégations sont programmées :

- Le 7 mars avec la Présidence du Conseil Régional des Pays de la Loire.
- Le 10 mars avec Christophe PRIOU, Député de la 7^e Circonscription (Guérande, Pontchâteau, Le Croisic) et Conseiller Régional des Pays de la Loire.
- Le 14 mars avec François DE RUGY, Député de la 1^{ère} Circonscription (Nantes, Sautron, Orvault).

D'autres rendez-vous sont en attente de confirmation. Nous vous communiquerons les dates ultérieurement.

L'argumentaire développé par FORCE OUVRIERE lors de ces délégations aux élus s'articule sur :

- une demande d'intervention des élus auprès des pouvoirs publics et d'EDF pour le retrait du plan de fermeture.
- les conséquences dramatiques sur les emplois, le tissu économique et social du bassin Nantes / Saint-Nazaire.
- les risques potentiels d'une défaillance électrique sur la plaque Ouest et les répercussions au plan national.
- la mise en place de projets industriels pour remplacer les tranches Fioul par des unités « propres » et d'un programme de Recherche et Développement de traitement du CO2 pour les tranches Charbon.

Nous ne lâcherons pas !